

Wien, am 7. 4. 1994

Sehr geehrte Damen und Herren!

**Medienkunst:** Hypertext, virtuelle Räume, Fax Art, Videoinstallationen, Computerskulpturen, Mediapformance ... ein völlig neues Feld künstlerischem Ausdrucks. Klingt interessant oder? Aber was passiert da? Was ist das überhaupt? Oder sind Sie vielleicht schon Insider und wollen den Puls der Zeit kontinuierlich befühlen?

Der Verein HILUS - intermediale Projektforschung arbeitet seit 1991 systematisch daran, die internationalen Entwicklungen auf diesem dynamischen Gebiet zusammenzutragen und organisiert in der Scene stark beachtete Veranstaltungen. Das Hilus Archiv dient auch international als Anlaufs- und Auskunftsstelle von Fachleuten und Künstlern.

Auch Ihr Unternehmen kann diese Informationen und Kontakte nutzen! Hilus bietet seinen fördernden Mitgliedern aus der Industrie aktive Teilnahme an einem Gebiet das Verwendungsweisen vorwegnimmt und Geisteshaltungen visualisiert, die den Mainstream auf Jahre hinaus beeinflussen. Kunst mit neuen Technologien ist immer auch eine **Versuchsanordnung um den zukünftigen Umgang der Gesellschaft mit Technologie zu testen.**

von HILUS hat Ihre Firma den Vorteil, einen Informationsvorsprung in Sachen Kunst, Impulse für ungewöhnliche Präsentationen und unkonventionelles Kommunikationsdesign zu erhalten.

Zur Intensivierung und Aufrechterhaltung der Kontakte laden wir unsere fördernden Mitglieder einmal jährlich zu einem Gedankenaustausch mit bekannten Künstlern, Theoretikern und Publizisten in unsere Räumlichkeiten ein, wobei auch die Highlights unserer Forschungstätigkeit präsentiert werden. Dabei bleibt genug Zeit, individuellen Interessen nachzugehen, interessante Leute kennenzulernen und auch gemeinsam Projekte zu entwickeln.

Wir versuchen auf jedem Gebiet mit den Besten zusammenzuarbeiten. Zum Beispiel konnten wir bereits die Firmen BEKO, COMPAQ Computer und Radio Austria COMMUNICATIONS als fördernde Mitglieder gewinnen.

Falls Sie Interesse haben, förderndes Mitglied von HILUS - intermediale Projektforschung Wien zu werden, bestünde Ihre Leistung in einer finanziellen Förderung von öS 10.000,- im Jahr.

Sie könnten aber auch als Sponsor spezifischer Veranstaltungen und Events, deren Programm und Zielpublikum für Sie interessant sind, auftreten, oder die Optimierung der internen Struktur von HILUS durch Hardware - bzw. Softwaresponsoring fördern.

Wir laden Sie gerne ein, sich ein genaueres Bild über die Arbeit von HILUS zu machen. Vereinbaren Sie bitte einen Termin mit Herrn Mag. Gerald Nestler (Vereinsadresse siehe Beiblatt), der Sie über die bereits realisierten Projekte und die vorliegenden Daten in unserem Archiv sowie unsere internationalen Kooperationen informieren wird!

Mit freundlichen Grüßen

Herwig Turk, HILUS